

# CHUTANDO

Y CON EL MAZO DANDO

❁ Lo más chistoso del domingo fué que mientras se suspendía por la lluvia la Travesía a nado del Puerto, pudo jugarse en nuestro Campo un partido de Waterpolo muy parecido a futbol.

❁ Y eso, con ser mucho, no es todo, si no saben ustedes que se repartió mucha leña y, por demás seca, tan seca como mandan los nuevos códigos amistosos.

❁ Y no hablamos de Segura, porque tememos que Colomer vuelva a sentirse del patadón que aquel le propinó en gracia a haberlo anulado toda la tarde.

❁ ¿Donde está aquel Palamós que fué el furor de nueve años? Ya que el domingo no lo vimos por ninguna parte..... si prescindimos, claro está, de los momentos finales del partido,

❁ Si Busquets no llega a equivocar la portería, el resultado hubiera sido de 5 a 1.

❁ ¡Y que árbitro! Se le paró el cronómetro después de habersele parado la vista. Y fué una lástima, porque con más vista y más cronómetro cerebral, tenía tipo de inteligente.

❁ Por si no lo saben ustedes, antes de dedicarse al pito, vendía requesones. Así se lo dijo uno de los muchos patos con paraguas que presenciaban el encuentro.

❁ —¿Que te pareció el partido?— preguntamos a Julio.

—Que si el terreno llega a ser seco como su leña, se van con un cargamento (de goles, se entiende)

❁ Un jefaso dijo: Si con la lluvia no se despinta, tenemos Julio para rato.

❁ Y por último, al preguntar a López su opinión, quiso hacer constar que ganamos por algo más que por la mínima ¿Entendidos?

# CHUT

SAN FELIU DE GUIXOLS

9 de Septiembre de 1948

**El C. de F. Guixols se adjudicó el domingo la Copa Santiago Casulleras, al vencer netamente a su rival de Palamós**

**por cuatro tantos a dos**

Si señores. Pese a su cariz lluvioso, la tarde del domingo fué realmente magnífica aun reconociendo que dicho adjetivo no puede ser aplicable por igual a los dos bandos. En primer lugar hubo un equipo que forzosamente perdió y eso puede que no haya de parecerles tan magnífico. Como a nosotros, mucho menos nos lo parece, la inelegancia de no saber perder, como nosotros supimos, o intentamos hacerlo, por espacio de nueve años seguidos.

Remontando empero esas pequeñas diferencias sobre el modo de entender las cosas, repetimos que, a lo menos por lo que al Guixols respecta, el partido fué magnífico, sobretodo en su primer tiempo, en el cual el conjunto blanco demostró una muy neta superioridad frente a su contrincante. Sin querer ahondar en diferencias que en nada, y menos el domingo, afectan a la clase y voluntad de nuestros muchachos si diremos que toda el ala derecha del equipo carburó como nunca, sobresaliendo Julio de entre todos y demostrando ser un jugador completo. Y conste, a renglón seguido, que no enumeramos los demás, porque tendríamos que nombrar a casi todos. Cosa que realmente nos enorgullece más que por el hecho anecdótico de vencer un rival que hasta hace poco se las daba de imposible, por el otro más auténtico y definitivo, como lo es el que se nos demostrara, que taponando el puesto de exterior zurdo de nuestra avanzadilla, tendremos un equipo a la misma altura en que, según parece, estará en la batalla que se avecina.

Alinea el Guixols a Galcerán, Colomer, Terradas, Mallart, Busquets, López, Julio, Xan, Massoni, Güell, y Peyró. El Palamós lo

hace con González, Vaqué I, Buch, Prades, Rosalench, Pujals Jante, López, Segura, Abella y Vaqué II.

Comienza el partido en plena lluvia, con juego de alterno dominio, notándose que nuestra delantera y también la media, no se acuerda de Julio, como lo prueba el hecho de que, reloj en mano, controláramos que hasta los 13 minutos no le pasan la primera pelota.

El Palamós consigue el primer gol por mediación de Busquets (cuidado, cajista, que no es ningún error), entrando la pelota cuando creía salvar la situación.

Presiona el Guixols, aun cuando la suerte que acompaña a los gualdinegros está jugando mucho más—que ya es decir—que el equipo blanco.

A los 25 minutos y después de dos centros seguidos de julio, consigue Güell el empate.

A los 33 minutos es Massoni quien logra el segundo, y tras el primer fallo fenomenal del árbitro sancionando a Peyró, por ofside consigue de nuevo Massoni el tercero y último de este primer tiempo.

Saca el kikof el hijo del señor Casulleras, reanudándose un partido que a partir de este momento, poco o nada tuvo de amistoso.

Y es que Güell, a los 2 minutos volvía ya a marcar, fusilando a Gonzalez, solo ante su marco.

A los 27 minutos marca el Palamós su primer tanto y segundo en orde, con cuyo resultado terminó el encuentro que tuvo tanto de bueno como de feo,

Del árbitro, mejor no hablar.

Por último el señor Casulleras hace entrega de la copa a López, a quien no acompaña más que su equipo, ya que el otro, se fué derecho a los vestuarios, no sabemos si por nueva disposición de las reglas que, hasta hoy, había regido la cortesía esos pequeños detalles.

KIK.

# Y AHI VA LA TERCERA SU OPINION, POR FAVOR

*En los precedentes comentarios hemos visto como los dos caminos que, por el momento hasta aquí conducen, no reúnen las condiciones necesarias para el logro de aquella operancia que es lógico esperar de cualquier camino.*

*Hoy, sin orden de prelación, ya que de habérselo propuesto debería éste figurar anterior a todos, vamos a referirnos a lo que, y en sentido figurado, podríamos llamar el tercer camino, representado por algo tan importante y definitivo como el mundo moderno lo constituye la propaganda.*

*Imaginar que por el hecho de haber dado en el clavo de cualquier fórmula o secreto, pudiera el comerciante esperar sentado la llegada de los clientes que habrían de venirle por la senda de su espontánea intuición, sería ello tan ridículo como doloroso resulta ser ya nuestra recalcitrante pasividad en todo cuanto concierne a la propagación de nuestras bondades y excelencias de clima y de paisaje.*

*Por no referirnos más que a un hecho vulgar y sin más propósito ni trascendencia que no sea la de hacer menos incoloro el presente comentario, citaremos como ejemplo entre los mil, el hecho ocurrido este verano y según el cual, mientras los viajeros de la Renfe podían enterarse que Premiá celebraba su Concurso Hípico, como Masnou, entre los varios, su típica Verbena de Santa Rosa, la mayoría de las fiestas de la Costa Brava y solo salvando excepciones ya de todos conocidas, que*

( Termina en la pág 4 )

Al intentar proseguir hoy nuestra encuesta sobre el futuro de la Rambla Vidal, vemos como nuestro archivo acusa recibo de la carta que a continuación publicamos y que literalmente así dice:

«Sr. Director: Tan plausible encontré la idea de abrir una encuesta referida a la mayor y popular de nuestras Ramblas, que tanto por la buena intención como por la excelencia del tema, no dudo en tributar a V. mi reconocimiento como ciudadano, a la par que mi elogio como lector habitual de su amena publicación

Solo falta ahora que, como digno remate a la presente encuesta, hallen tales opiniones, por la misma bondad con que son dichas, aquella consideración y afecto que no dudo se merecen.

Y lo digo porque podría mostrar a V. varios ejemplares de diversas publicaciones locales anteriores a la suya y vería como, de haber existido un minimum de buena fe, podía la ciudad haber solucionado muchas cosas que todavía continúan insolubles. Pero a ello se oponía, sin distinción de grados ni matices, solo por ser costumbre inveterada de todos los tiempos, el hecho har-to presuntuoso de considerar que las ideas o iniciativas solo podían existir en privilegio permanente de monopolio.

Es por eso que cuando a nuestra edad se nos dice que el mundo avanza — cosa que, parcialmente, no negamos que sea cierta — nos quedamos tan frios e indiferentes, a lo menos mientras veamos que los hombres quedan, en abuso de su misma libertad, maniatados con sus eternos prejuicios.

Pese a toda la filosofía de mis

lineas precedentes y por el hecho de abrir la encuesta, a la que yo sinceramente colaboro, creo ya que CHUT cumplió con su deber frente a nuestra pequeña historia. Y si es verdad que los hechos quedan, ya que no los hombres, lo menos que quizás deba importarle es el resultado de su fin. Cuando la perspectiva de los días dé a todos su auténtico merecido, nadie podrá dudar que V. estuvo donde debía estar, como yo así aspiro al darle mi opinión que así también declaro:

La Rambla tiene para nuestra generación, tantos y tan bellos recuerdos, que mi particular opinión frente a las exigencias naturales, podría resultar cosa parecida a un mal consejo. Y con ello comprenderá que mi gusto sería que continuara como a tal Rambla, aun reconociendo que no siempre la posición sentimental compagina con el funcionalismo que hace variar las cosas según sean las necesidades de cada época

¿Pero es que existe ya un verdadero proyecto? ¿No sería posible construir en maqueta o dibujo la proyección de las dos soluciones? ¿Es que los que vamos a opinar, dirigentes y dirigidos, tendremos los suficientes conocimientos de causa, como para emitir con escrúpulo la sentencia? ¿Es que hay nadie que se atreva a tocar nada, en tal o cual sentido sin antes comprender la forma tangible, las perspectivas de tal continuación o de cual reforma? ¿Es que ya tenemos todos la suficiente capacidad de inventiva para imaginarnos y comparar ambas perspectivas?

Mi opinión pues, y por hoy al menos, es la de que debería comenzarse por donde, y desde siempre, empezó todo principio».

GUIXOLENSE DEL 93

**CABALLERO:** Si en su casa usan siempre Lejía LA PANCHITA, tiene usted suerte, ya que le ahorran dinero, mucha ropa, aparte de obtenerla más blanca que con otras lejías.

**Transportes Reunidos**  
Palafrugell - San Feliu de Guixols  
BARCELONA

**Hotel LAS "NOIES"**

**Agua de MALAVELLA**  
Representante: SEBASTIAN MESTRES

Fábrica de GASEOSAS y SIFONES  
Cerveza **CERVERA**  
DAMM

NOVEDADES  
**GRAU** Rutila, 19  
Teléfono 226

**TAXIS**  
**SARRETA**

**La Mecanográfica Guixolense**  
SALVADOR OLIVER - Calle del Sol, 33

## ESCENARIO



## Y PANTALLA

Celebró la ciudad la semana pasada algo muy parecido a lo que casi estamos por llamar su Fiesta Mayor del Espectáculo. Fué al particular tan amena y divertida como interesantes resultaban la mayoría de los títulos anunciados, que el pobre espectador no tuvo otro remedio que digerirlos como pudo y aunque por ello tuviera que someterse al exceso agotador de todo plan intensivo.

Es posible que nos pasemos la mayoría de los días que van a componer nuestro próximo futuro, sin probar siquiera el entre-més del succulento banquete que se nos ofreció a lo largo de la semana que acabó el domingo. Pero ahora justificaba el hecho, la ocasión de aprovechar la afluencia de los últimos forasteros que permanecían todavía veraneando por la ciudad y cuyas vacaciones no pasan nunca más allá de la primera semana de septiembre.

Y así fué como ya el lunes por la noche disparó el Salón Victoria la primera traca, precursora de los acontecimientos que más tarde habrían de seguirle. La inesperada proyección de la película «Vivir en paz» fué muy digno comienzo, ya que no en balde aquella historia dedicada a novelar la vida misma, puede lucir sus cuatro laureadas y exhibir tanto los elogios del público como los honores de la crítica.

El Cine Oriente, por su parte, montó el miércoles su programa con otra película de grato sabor, como «Intermezzo», la cual y a través de los diversos aspectos que determinan su calidad, complació una vez más a cuantos a su proyección concurren.

Mereciendo al fin los rumores el beneplácito de la verdad, pudo la popular estrella de la canción mejicana presentarse el jueves, tarde y noche, en el Salón Victo-

ria, con su espectáculo arrevestado «México lindo» y del cual, dada su baja calidad como espectáculo creo que es mejor no hablar. Ello empero no quita que la actuación de Irma Vila cosechara el aplauso ensordecedor que era de esperar por esos días en que la moda acaba de imponernos un alma mitad falsete, mitad cañí.

Y todavía el sábado por la noche la Empresa del Victoria volvió a la carga con su Baile Espectáculo a la Americana, amenizado por la Orquesta La Selvatana y que tuvo la aceptación deseada.

Y finalmente el domingo mientras en el propio Salón Victoria se procedía a la proyección en riguroso estreno de un film tan humano y real como «La casa de los Courtneys», nuestro decano Salón Novedades volvía a abrir sus puertas con motivo de la reaparición de la Compañía de Arte Dramático de Alejandro Ulloa.

Corto es el espacio para celebrar cual se merece el carácter de acontecimiento que Ulloa, en colaboración de Mercedes Collado y secundado por el resto de su elenco, da en cada una de sus interpretaciones. Y más todavía cuando las obras elegidas tienen el interés que reviste «El Zapatero y el Rey» o la profunda calidad de «La vida es sueño». Exito completo, total y definitivo el que Ulloa logró el domingo ante un público que, consciente del mérito que tuvieron ambas interpretaciones, no le regateó la justicia de su ferviente aplauso.

Y ya perdonará el lector el atrevimiento de este cronista, al poder casi asegurar que Calderón rotuló así «La Vida es sueño», seguramente después de haber pasado una semana de tanto trajín como la nuestra y en la que no hemos tenido más remedio que madrugar, noche sí, noche también.

RODIN.

## Cartas al DIRECTOR

Sr. Director:

En una correspondencia aparecida en esta misma sección y firmada por *Un Vejestorio*, se nos pedía no ha mucho nuestra opinión con respecto a los nuevos excesos de la moda que en este año determinó para la mujer el nuevo kilometraje de su falda.

Y visto el gracejo con que se movió dicho autor al comentar la referida novedad, mucho me gustaría conocer ahora la opinión que igualmente debe tener formada con referencia a la reciente exhibición de los nuevos pantalones femeninos, que, ni por cortos ni por largos, cumplen con el tirado reglamentario. FRITZ.

Sr. Director:

Durante el presente verano, he escuchado con singular complacencia varios de los conciertos que viene dando aquella espontánea agrupación coral, reunida en un popular establecimiento de la Avenida de Calvo Sotelo.

¿No cree usted que algunas de dichas canciones son muy dignas de ser captadas por la cinta magnetofónica, continuando así la magnífica labor propuesta por Radio Barcelona en su reportaje Coral de la Costa Brava? ¿Y no sería quizá usted el más indicado para gestionar lo procedente?

TURISTA.

### PASTELERIA

*La Vienesa*

Sr Director:

¿No cree V. que el bolsillo de muchos aficionados tiene su límite?

Creo que es una equivocación el aumento de la entrada general para presenciar los partidos de futbol, toda vez que existe la obligación de mantener intacta aquella misma afición que tanto correspondió la temporada pasada.

UN HINCHA.

**Señora:** Si usa lejía LA PANCHITA demuestra usted tener talento, ya que por ser la mejor, sabe ver lo que más conviene a sus intereses.

**Transportes J. VIDAL**  
Carga y Encargos para Barcelona

Barbería

**BASART**

**GARAGE CENTRAL**

Simón ARARA

ESPARTERIA  
Y MUEBLES

**Hotel MARINA**

BAR

**O. CASELLAS**

PINTURA - DECORACION

Aguas carbonicas

*La Mascota*

# CHUT

SERVICIO DE  
INFORMACION LOCAL

**Ayuntamiento.** — En la sesión municipal ultimamente celebrada, luego de aprobarse el estado semanal de cuentas y jornales por un importe de 2.343,40 pesetas, acordóse aceptar la propuesta de D. Fortunato Cros, tendiente al establecimiento de un concierto para el pago de los arbitrios municipales en razón a las cajas de pescado que a su consignación recibe.

Se acuerda conceder una Copia para la XVII Travesía del Puerto de esta ciudad, organizada por el C. N. Guixols.

Y por último, tras la resolución de otros varios asuntos de trámite, el Señor Alcalde dió cuenta de que se está trabajando en la renovación de las cartillas de racionamiento; que serán canjeadas definitivamente el próximo día 5 de Diciembre.

**Abastos.** — Mañana viernes, se procederá al reparto del siguiente suministro: Un cuarto de litro de aceite, 100 gramos de azúcar, 50 de café y patatas según las disponibilidades.

**Ajedrez.** — El Club Guixolense de Ajedrez acaba de terminar, con memorable éxito, su Campeonato Social 1947-48 y con el siguiente resultado:

Campeón señor Saura, conservando el título después del reto con el señor Salvador Callicó, clasificado en primer lugar. 2.º, señor Fons. 3.º, señor Carlos Bosch. 4.º, señor Algans. 5.º, señor Fernando Bosch, seguido de otros varios con menor puntuación.

Dicho Campeonato ha sido patrocinado por la Comisión Oficial de Festejos y con la colaboración de las casas Martini Rossi,

Anís del Mono. Vermut Monopol Destilerias Altimiras, Destilerias Bonet, Cinzano y Bodegas Robert las cuales amablemente hicieron obsequio de sus acreditados productos, para repartir como premio entre los concursantes.

**Teatrales** — El pasado lunes se presentó en el Salón Victoria la Compañía Catalana de Isabel Estorch, con la comedia en tres actos de Luis Elias, titulada Blancanegra. Muy a pesar nuestro nos vemos precisados solo a mencionar el acontecimiento, sin poder dar cabida por falta de espacio, al debido comentario, como así fué, en un principio nuestro deseo.

**Enlace.** — Para fecha próxima se anuncia la boda de nuestro buen amigo Salvador Villá Gelabert con la distinguida señorita María Angeles Burgell, motivo por el cual, plácenos hoy renovarles nuestra felicitación más cordial.

**Servicio farmacéutico.** — El próximo domingo prestará el servicio de turno la Farmacia Rodas.

**Resultado de un sorteo** — Correspondiendo gustosos a la petición que nos formula el Ropero de los Pobres, publicamos el número 3.731 como favorecido en el reciente Sorteo celebrado por la benéfica Institución local.

**Calendario de Fútbol.** — Es muy posible que en el momento de aparecer esta edición, se haya logrado ya el conveniente acuerdo entre los Clubs interesados, con respecto a la definitiva fijación del Calendario que ha de regir en nuestro Grupo la próxima temporada balompédica y que, en principio, debía comenzar el próximo domingo.

Al recabar directamente a la Federación tal noticia, se nos dió que los Clubs interesados en la Regional B, deben decidir por ellos mismos la conveniencia de ampliar en cada Grupo el número

**FINCAS SOLER BARLET**

Tome su aperitivo en

**Bar Casablanca**

Gran surtido de tapas en

**Bar Casablanca**

Precios únicos en

**Bar Casablanca**

ro de componentes hasta un total de 20, o bien, por contra, reducir el de 14, para que luego ambas porciones reunan entre sí una cantidad aproximada.

Esperamos pues poder publicar dicho Calendario en nuestra próxima edición.

**TURISMO Y CRITICA** Viene de 2.ª pág. *daban al exclusivo conocimiento, ya no sabemos si en plan de privilegio o de familia, de sus propios organizadores.*

*Tal es la complejidad del tema que estamos comentando y tanta la importancia que en prioridad debemos concederle, que en nuestra próxima edición hemos de volver sobre el mismo asunto, aunque refiriéndonos a otro aspecto no menos importante y que en muchas ocasiones lleva cierta ventaja a la forma tradicional de la propaganda escrita.*

*- Conste por el momento, que así como la Renfe y las carreteras no dependen de nosotros, la propaganda en cambio, se halla por entero bajo la directa responsabilidad de nuestras propias manos, sin que por ello nos merezca más aprecio.*

*Y no podemos terminar sin revivir la siguiente anécdota: Se lamentaba una vez cierto señor de la corta duración de la campaña, con estas típicas palabras:*

*- Si solo dura un mes.*

*A lo que el turista, su contertulio, le respondió:*

*- A tenor de la propaganda que hacen ustedes, creo que todavía dura mucho.*

## NOTA DE LA REDACCION

Por exceso de original dejamos para la próxima edición la publicación de la reseña del Concurso de Pesca.

IMPRENTA BARNES - PALAMOS

## ATENCION

LEJIA GUERRERO, BLANQUEA

LEJIA GUERRERO, DESINFECTA

LEJIA GUERRERO, NO QUEMA

PIDA SIEMPRE Y EN  
TODAS PARTES

Lejía GUERRERO

DEPOSITARIO

**LA MASCOTA**

TELEFONO 216